



Pièces	5 Pièces
Superficie	185 m²
Référence	7944586
Prix	1 390 000 €

Valbonne

Maison à vendre (06560)

Belle villa, exposée plein sud, dans un quartier résidentiel au calme absolu, idéalement située à pied du village. La villa est composée comme suit :hall d'entrée, grand salon avec cheminée et belle hauteur sous plafond, salle à manger et cuisine ouvrant sur terrasse et piscine. Deux chambres de plain-pied avec une grande salle de bains. A l'étage : deux chambres, une salle de bains, ainsi qu'une très grande terrasse, possibilité de création d'une chambre et salle de bains en plus. Double garage, buanderie , cave a vin et nombreux parkings. Classe énergie & climat : b / montant estimé des ...

Lovely contemporary villa, south facing, located in a residential and very calm area of valbonne, walking distance to the village. The villa is composed as follows :large living room with fire place and high ceilings, dinning room and kitchen all opening on to terrace and pool. All on one level, two bedrooms with a large bathroom. Top floor : two bedrooms with bathroom and large terrace. Possibility of creating another bedroom and bathroom. Laundry room, wine cellar, double garage and a lot of parking spaces. Energy & climate class : b / estimated annual energy costs: between 1,010 € and ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

